

Open Turnamen Bola Voli Putri Cikalahang Cup Sukses Digelar

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jan 15, 2023 - 18:14



CIREBON - Pemerintah Desa Cikalahang, Kecamatan Dukupuntang, Kabupaten Cirebon mengadakan kegiatan open turnamen Cikalahang Cup Bola Voli Putri.

Kegiatan turnamen tersebut yang berlangsung di Lapangan Parwitasari yang diikuti sebanyak 8 tim voli Putri dari berbagai Kabupaten, turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Dukupuntang Adang Suryana. S.Sos, BPD, Pengurus KONI Kabupaten Cirebon.

Kuwu Cikalahang Oom Komarudin menjelaskan, salah satu alasan kami menyelenggarakan kegiatan Open turnamen Bola Voli Putri adalah untuk meningkatkan ajang adu prestasi Olah Raga pada bidang Voli Ball di Kabupaten Cirebon. Minggu (15/01/2023).



Dan Alhamdulillah Kegiatan ini disambut antusias oleh seluruh warga khususnya di wilayah Kecamatan Dukupuntang terlihat dari banyaknya penonton yang hadir dari berbagai penjuru Kabupaten Cirebon.

Sehingga turnamen ini terlihat Sangat meriah di saksikan oleh banyak orang bola voli adalah salah satu cabang olahraga yang patut di lestarikan di tanah air karena banyak digemari oleh masyarakat dari semua kalangan mulai dari anak-anak maupun dewasa baik laki-laki maupun perempuan.

"Jadi dengan banyaknya peminat di Cabang Olah Raga Bola Voli ini mudah-mudahan bisa di Cintai Oleh generasi penerus lainnya sehingga memunculkan Bibit-bibit pemain yang Bagus," ungkapnya.

Selain itu juga tournament ini dilakukan agar bisa mendobrak semangat putra daerah dan munculnya bibit generasi unggul dibidang olahraga sehingga kedepan Desa Cikalahang bisa dikenal dengan prestasi putra-putri daerah dibidang olahraga.

"Mudah-mudahan dengan di gelarnya turnamen di Desa kami nantinya bisa melahirkan atlit-atlit berprestasi baik di tingkat regional maupun di tingkat nasional," ujarnya.

Selain itu, ajang turnamen Olah Raga seperti ini Insya Allah akan rutin dilaksanakan pada setiap tahunnya dan akan menjadi agenda tahunan pemerintah Desa dan Pengurus Karang Taruna Desa Cikalahang.

Saya ucapkan selamat kepada Abimanyu dari Majalengka yang berhasil meraih juara pertama Open Turnamen Voli Putri Cikalahang Cup yang pertama.

"Untuk yang kalah jangan berkecil hati terus berlatih untuk bisa meraih prestasi kedepannya," pungkasnya.

Agus S